

VILLE DE DRANCY

La Maison des parents

Être parent est l'une des plus belles expériences, mais aussi l'une des plus complexes. Pour répondre à toutes les questions et problématiques qui se posent aux actuels et aux futurs parents, la Ville de Drancy a ouvert une Maison des Parents en septembre 2021. Ce service est un lieu ressource et bienveillant.

LES ACTIVITÉS DU MOMENT

2^E BOUGIE DE LA MAISON DES PARENTS : LE BILAN

DÉCOUVRIR L'ESPACE SNOEZELEN

À qui s'adresse la Maison des Parents ?

Ouvert à tous - *parents, grands-parents, futurs parents, de tout-petits à adolescents* -, ce lieu offre des activités familiales et des services d'accompagnement. Pas besoin de rendez-vous, sauf pour les activités nécessitant une réservation. Depuis la mi-2023, près de 400 familles fréquentent régulièrement la Maison des Parents.

